

Editorial

Informe del Megaincendio y el abandono de la Cámara de Diputados

“Falta de voluntad política” así calificó el diputado Tomás Lagomarsino la actitud de la Cámara de Diputados con el informe de la Comisión Investigadora del Megaincendio que afectó en febrero pasado a Viña del Mar

y Quilpué con resultado fatal para 137 personas.

Lagomarsino fue el hombre que presidió aquella comisión, la misma que entregó detalles realmente preocupantes del actuar de las autoridades regionales. Reveló además que todo parecería indicar que

incluso podría haber responsabilidades políticas que podrían llegar hasta La Moneda.

“Es inaceptable que llevemos dos meses esperando que se vote en Sala el informe de la Comisión Investigadora del megaincendio”. Sobre el retraso, afirmó que **“falta voluntad política con las familias de los 137 fallecidos, con las 8.500 viviendas quemadas y los más de 22.000 damnificados”** y todo indica que sus palabras tienen toda sensatez.

Esta comisión tuvo un trabajo muy acucioso y han pasado ya más de 60 días de espera para que la sala lo vote y así se pueda despachar a entidades tan relevantes e importantes como la Contraloría General de la República y el Ministerio Público.

Justamente esta última entidad es la que debería generar la cuota de justicia que esperan las familias de las 137 víctimas fatales que dejó

este siniestro que a todas luces fue realizado por protagonistas hoy imputados que forman parte tanto de Bomberos como Conaf.

Es tan importante este informe que los Diputados aún no votan, **que puede terminar y así debería ser, con transformar la forma en que funcionan por ejemplo los Bomberos en Chile.** También se debería normar de una manera distinta la forma en que se reemplazan a las autoridades, no podemos olvidar que en aquel siniestro la delegada presidencial estaba de vacaciones o con días libre y estaba siendo subrogada.

Por eso es importante que se vote luego este trabajo de la Comisión Investigadora y que sea pronto, que exista esa voluntad política que Lagomarsino le critica a sus pares y que se haga justicia con uno de los hechos más lamentables que nuestra región ha sufrido.

